
Subject: Wie viele Männer nehmen eigtl. fin?
Posted by Jaja on Thu, 13 May 2010 10:38:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sers zusammen!
hat hier jemand ne Ahnung wiviele Männer in Deutschland Fin nehmen?Gibt es bei euch im
Bekanntenkreis viele die das nehmen?Also ich kenn niemanden, könnt mir aber auch vorstellen,
dass die Leute ungern drüber reden!
Grüße

Subject: Aw: Wie viele Männer nehmen eigtl. fin?
Posted by benutzer81 on Thu, 13 May 2010 11:32:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/16038/172691/#ms g_172691

Subject: Aw: Wie viele Männer nehmen eigtl. fin?
Posted by Mink on Thu, 13 May 2010 12:37:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jede Zahl die man hier nennt wären grobe Schätzungen. In meinem (großen)
Bekanntenkreis wissen vllt. 3 Leute dass ich es nehme. 

Da man aber mittlerweile auf sämtlichen Generika-Webseiten inzwischen unter
"Haargesundheit" Finasterid in allen Formen findet, ist das schon ein Hinweis, dass es eine
entsprechende Nachfrage gibt. 
Durch das Internet stösst ja automatisch jeder HA-Geplagte in kürzester Zeit auf
Informationen über Fin. 

Dagegen stehen die unglaublich vielen AGA-Fälle, die man tagtäglich im Strassenbild sieht
und man hört immer mal wieder so Binsenweisheiten wie "..ach, wenn es da wirklich was gäbe,
würde doch längst keiner mehr mit Glatze rumlaufen, vor allen die Ärzte selbst und Promis." 

Die Leute, die schon länger hier im Forum aktiv sind, heben sich mehrheitlich weit von dieser
ahnungslosen Masse ab, inklusiv ahnungsloser Ärzte. 

Subject: Aw: Wie viele Männer nehmen eigtl. fin?
Posted by Marc1234 on Thu, 13 May 2010 14:35:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Hallo
Mein Hautarzt verschreibt etwa 10 Person Finasterid. Meine Heimatstadt hat rund 250 000
Einwohner. Daraus kann man jetzt nichts ableiten.

Subject: Aw: Wie viele Männer nehmen eigtl. fin?
Posted by kummel on Thu, 13 May 2010 22:44:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Marc1234 schrieb am Thu, 13 May 2010 16:35Hallo
Mein Hautarzt verschreibt etwa 10 Person Finasterid. Meine Heimatstadt hat rund 250 000
Einwohner. Daraus kann man jetzt nichts ableiten.

Und 10mal so viele besorgen sich das zeug ohne rezept im Internet...

Subject: Aw: Wie viele Männer nehmen eigtl. fin?
Posted by Marc1234 on Fri, 14 May 2010 07:11:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Und 10mal so viele besorgen sich das zeug ohne rezept im Internet...
ja mag sein. Ich glaube, dass die Patientenzahlen bei den Hautärzten nicht sehr hoch sein. 

Subject: Aw: Wie viele Männer nehmen eigtl. fin?
Posted by Jaja on Fri, 14 May 2010 16:54:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja wenn du weißt wie viele Hautärzte es in deiner Stadt gibt und wie beliebt dein Arzt ist
dann kann man zumindest das ganze grob abschätzen . aber ich denk auch, dass es noch viel
mehr sind... Das nimmt mir auch ein weng die Angst vor den Nebenwirkungen. Können ja nich
so viele Männer mit errektionsproblemen und keinen Bock auf sex bei uns rumlaufen.

Subject: Aw: Wie viele Männer nehmen eigtl. fin?
Posted by Marc1234 on Fri, 14 May 2010 18:42:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Naja wenn du weißt wie viele Hautärzte es in deiner Stadt gibt und wie beliebt dein Arzt
ist dann kann man zumindest das ganze grob abschätzen Very Happy.

Vielleicht macht ja einer aus dem Forum freiwillig eine bundesweite Telefonumfrage  

Subject: Aw: Wie viele Männer nehmen eigtl. fin?
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Posted by Motiv on Sat, 15 May 2010 19:53:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es nehmen circa 500,000 Menschen weltweit das Mittel Propecia.
Ehrlich gesagt finde ich das nicht so viel.

Menschen die Finansterid gegen Haarausfall könnte daher vielleicht bei 1-2 Millionen liegen
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